
Все о форекс

Форекс – это свобода. Простая истина, которая давно ведет многих людей к
абсолютному успеху. Свобода, независимость, финансовое процветание.

 Форекс может дать вам то, о чем вы всегда мечтали: ваш успех будет зависеть только
от вас.
Форекс – наиболее доступный бизнес. В нашей компании вы можете начать от 10 центов
– теперь приобщиться к миру Форекс может каждый. И каждый может достичь успеха.
Ваша прибыль не будет зависеть от ваших связей, возраста или пола.

 Здесь главное – умение принимать самостоятельные решения.
Форекс – это труд. Здесь нет легких денег. Десятки тысяч людей добились успеха
именно здесь.

 Они смогли побороть себя и начать зарабатывать действительно большие деньги, а не
просиживать днями в тесных офисах, работая «на дядю».
Если вы зашли на сайт - значит вас действительно интересует ваше будущее.
Могу ли я добиться успеха на рынке Forex?
Вопрос очень сложен. Необходимо заглянуть внутрь себя и решить, способны ли вы
жить своим умом? И работать собственной головой?

 Когда вокруг нет начальства, которое может вам помочь. Нет того, кто сможет указать
вам, как делать правильно?
На рынке Форекс, вы выступаете от собственного лица. Многие люди зарабатывают
здесь десятки и сотни тысяч долларов в день, но здесь никто не получает деньги просто
так: Чтобы заработать, необходимо думать, а не просто «отсиживать часы», как вы
привыкли делать на основной работе.
И только если вы готовы ответить утвердительно на вопрос: «Готовы ли вы работать
головой?» вы можете ответить утвердительно на вопрос: «Могу ли я добиться успеха на
рынке Forex?»
Как мне начать торговать на рынке Forex?
Вы можете начать торговать на центовых счетах в компании FXstart. Здесь все
абсолютно реально, но вы будете рисковать в сотни раз меньшими суммами, чем на
классическом рынке Форекс.
Главное: торговля на классическом Форекс и на Центовых счетах (микрофорекс),
абсолютно ничем не отличаются. Те же котировки, то же исполнение, те же правила
игры, та же психология (в отличии от демо-счетов).

 1 / 2



Все о форекс

Согласно исследованиям, действительно хороший трейдер должен научиться торговать
на небольших суммах, и лишь потом переходить к серьезным лотам.
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